

## El PSOE denuncia la venta de patrimonio municipal urbano por el equipo de gobierno

**FRANCISCO M. ORTEGA**

SALOBREÑA

El portavoz municipal y diputado provincial del Partido Socialista, Manuel Pérez Cobos, ha anunciado en rueda de prensa junto a compañeros de su grupo, la intención del actual grupo mixto de gobierno en el Ayuntamiento de Salobreña, de vender la práctica totalidad del patrimonio municipal urbano, cifrado en unos 11.000 metros cuadrados. También han indicado que los presupuestos para el presente ejercicio, *«además de ser desastrosos»*, no son ciertos respecto al apartado de ingresos.

21/5/23

En total serán doce parcelas de patrimonio municipal las que se enajenarán para subasta, nueve en el sector este del Plan de Extensión Urbana, dos en el Monte de los Almendros y una en Costa Aguilera. A esta situación se ha llegado, según Pérez Cobos, porque durante el período de gestión del actual equipo de gobierno *«la economía municipal se ha arruinado»*. Estos terrenos estaban destinados como reserva de suelo para que el Ayuntamiento lo destinara a viviendas sociales u otros usos, calificando el tema como grave para el futuro desarrollo del municipio, anunciando que el PSOE realizará actos públicos para informar al pueblo salobreñero.